

Ressort: Finanzen

Flughäfen: Lufthansa-Streik kostet zweistelligen Millionenbetrag

Berlin, 14.11.2015, 09:40 Uhr

GDN - Der Rekordstreik der Flugbegleiter der Lufthansa hat den deutschen Flughäfen nach Angaben ihres Dachverbandes einen wirtschaftlichen Schaden im zweistelligen Millionenbereich beschert. "Der entstandene Imageschaden ist nicht bezifferbar", sagte Ralph Beisel, Hauptgeschäftsführer der Arbeitsgemeinschaft Deutscher Verkehrsflughäfen (ADV) in einem Gespräch mit der "Neuen Osnabrücker Zeitung" (Samstag).

Er appellierte an Lufthansa und die Flugbegleitergewerkschaft UFO, an den Verhandlungstisch zurückzukehren und nach Lösungen zu suchen. "Der Tarifkonflikt darf nicht länger auf dem Rücken von Passagieren und Flughäfen ausgetragen werden", so Beisel.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-63093/flughaeefen-lufthansa-streik-kostet-zweistelligen-millionenbetrag.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com